

アルミ缶、新聞・雑誌・段ボール、回収のお願い

上柴中学校では、新型コロナウイルスの感染防止のため、各地区を回っての資源回収ができません。そこで、教育活動費（バス輸送費・環境整備費など）を補助するためにアルミ缶と新聞・雑誌・段ボールの回収を行っています。

回収場所は、北門西側（門の外）と東門校舎南側です。北門西側は種類ごとに置いてください。東門校舎南側にはコンテナが設置されています。種類ごとにに入れてください。アルミ缶は回収袋の中に入れてください。

期間中であれば 時間等は特に決まりはありません。みなさんの都合のいい時に持ってきてください。

アルミ缶回収について

- 回収場所**は、北門西側の回収コンテナと東門校舎南側の回収コンテナ
- アルミ缶は**つぶさない**で結構です。
- アルミ缶のプルタブは外さないでも結構です。

東門、北門のどちらかでも大丈夫です

東門方面



北門方面



東門からも搬入できます

- ・東門から直接、お車で乗り入れできます。
- ・お手数ですが門扉の開閉をお願いします。



北門での収集

- ・北門での収集は前回と同じです。
- ・門の外に置いてください。

